

New Inspiration 3 - UNIT 3 - OPINIONS

Lesson 1 - There could be tens of billions of planets (pages 36-37)		
1	According to the weather forecast, tomorrow will be sunny and hot.	Gemäss dem Wetterbericht, wird es Morgen sonnig und heiss sein.
2	Astronomers study stars like the Sun.	Astronomen studieren Sterne wie die Sonne.
3	The atmosphere is the mixture of gases around a planet.	Die Atmosphäre ist die Mischung aus Gasen um einen Planeten.
4	Scientists claim they have discovered a new star.	Wissenschaftler behaupten, dass sie einen neuen Stern entdeckt haben.
5	It's going to rain – look at those big grey clouds .	Es wird regnen - schau auf diese grossen grauen Wolken.
6	The distance from Earth to the Sun is 149.6 million kilometers.	Die Entfernung von der Erde zur Sonne ist 149.6 Millionen Kilometer.
7	Our galaxy is an extremely large group of planets and stars.	Unsere Milchstrasse ist eine extrem grosse Gruppe aus Planeten und Sternen.
8	Gravity is the force that makes something fall to the ground.	Schwerkraft ist die Kraft, die etwas zu Boden fallen lässt.
9	He pointed a gun at me – I thought he was going to shoot me!	Er richtete eine Pistole auf mich - ich dachte, er würde mich erschiessen!
10	The police need someone to identify the man who stole the car.	Die Polizei braucht jemanden, um den Mann zu identifizieren, der das Auto stahl.
11	Many planets don't have water. In other words , they cannot support life.	Viele Planeten haben kein Wasser. Mit anderen Worten, sie können nicht Leben unterstützen.
12	The planet is 20 light years away from Earth.	Der Planet ist 20 Lichtjahre weg von der Erde.
13	Water is the most important liquid on Earth.	Wasser ist die wichtigste Flüssigkeit auf der Erde.
14	You use a mirror to look at yourself.	Man benutzt einen Spiegel, um sich selber anzuschauen.
15	The atmosphere is the mixture of gases around a planet.	Die Atmosphäre ist die Mischung aus Gasen um einen Planeten.
16	Neither Jupiter nor Uranus is close to the Sun.	Weder der Jupiter noch Uranus sind der Sonne nah.
17	The movement of a planet around a star is called its orbit .	Die Bewegung eines Planeten um einen Stern wird seine Umlaufbahn genannt.
18	There may be lots of other planets like Earth in the universe.	Es kann viele andere Planeten wie die Erde im Weltall geben.
19	There is a possibility that there is life on other planets.	Es gibt eine Möglichkeit, dass es Leben auf anderen Planeten gibt.
20	According to a new report by scientists, there are many planets which can support life.	Gemäss einem neuen Bericht von Wissenschaftlern gibt es viele Planeten, die Leben unterstützen können.
21	In the future, robots will clean our houses.	In der Zukunft werden Roboter unsere Häuser reinigen.
22	The coast was so rocky that we couldn't get to the beach.	Die Küste war so felsig, dass wir nicht zum Strand gehen konnten.
23	Scientists claim they have discovered a new star.	Wissenschaftler behaupten, dass sie einen neuen Stern entdeckt haben.
24	They're quite similar – their size and shape are almost the same.	Sie sind ziemlich ähnlich - ihre Grösse und Form sind fast gleich.
25	It's possible to see planets outside our solar system with a telescope.	Es ist möglich, Planeten ausserhalb unseres Sonnensystems mit einem Fernrohr zu sehen.
26	You can see the stars in the sky at night.	Man kann die Sterne am Himmel nachts sehen.
27	Is the Earth the only planet that can support life?	Ist die Erde der einzige Planet, der Leben unterstützen kann?
28	About 70% of the Earth's surface is covered with water.	Ungefähr 70 % der Oberfläche der Erde ist mit Wasser bedeckt.
29	It's possible to see planets outside our solar system with a telescope .	Es ist möglich, Planeten ausserhalb unseres Sonnensystems mit einem Fernrohr zu sehen.
30	The temperature today is 14°C.	Die Temperatur ist heute 14°C.

New Inspiration 3 - UNIT 3 - OPINIONS

31	I took my torch on the camping trip so that I could see in the dark.	Ich nahm meine Taschenlampe auf den Camping, so dass ich in der Dunkelheit sehen konnte.
32	A trillion is the same as one million million.	Eine Billion ist dasselbe wie eine Million Millionen.
33	Many people see strange things flying in the sky and think they are UFOs .	Viele Menschen sehen komische Sachen am Himmel fliegen, und denken, dass es UFOs sind.
34	We can't be the only planet in the universe where there is life.	Wir können nicht der einzige Planet im Universum sein, wo es Leben gibt.

Lesson 2 - When can you drive a car? (pages 38-39)

1	He is studying hard because he aims to go to university.	Er studiert hart, weil er anstrebt, auf die Universität zu gehen.
2	He wanted to be a soldier so he joined the army .	Er wollte ein Soldat sein, so schloss er sich der Armee an.
3	I can go to the cinema tonight, as long as I finish my homework first.	Ich kann heute Abend ins Kino gehen, so lange ich meine Hausaufgaben zuerst beende.
4	If you break a law you should be punished.	Wenn du ein Gesetz brichst, solltest du bestraft werden.
5	There is a factory in this town where they make cars.	Es gibt eine Fabrik in dieser Stadt, wo sie Autos machen.
6	Driving a car when you are 15 is forbidden .	Das Fahren eines Autos mit 15 ist verboten.
7	It isn't a full-time job – she only works 3 days a week.	Es ist nicht eine Vollzeitstellung - sie arbeitet nur 3 Tage pro Woche.
8	They love each other and are getting married next year.	Sie lieben einander und heiraten im nächsten Jahr.
9	They intend to set up the business in January.	Sie planen das Geschäft im Januar anzufangen.
10	They began their law-breaking holiday in Los Angeles.	Sie begannen ihre gesetzbrechenden Ferien in Los Angeles.
11	You must buy a TV licence if you have a TV.	Du musst eine Fernsehlizenz kaufen, wenn du einen Fernseher hast.
12	You should limit the trip to a few places so you spend more time in each one.	Du solltest die Reise auf einige Plätzen beschränken, so verbringt ihr mehr Zeit an jedem.
13	I bought a lottery ticket – I hope I chose the lucky numbers.	Ich kaufte einen Lottoschein - ich hoffe, dass ich die Glücksnummern wählte.
14	How old do you have to be to ride a motorbike ?	Wie alt musst du sein, um Motorrad zu fahren?
15	If we work in pairs will you be my partner ?	Wenn wir in Paaren arbeiten, wirst du mein Partner sein?
16	The purpose of my holiday is to visit my pen friend and improve my English.	Der Grund meines Urlaubs ist, meinen Brieffreund zu besuchen und mein Englisch zu verbessern.
17	I always wear pyjamas in bed in the winter.	Ich trage immer Pyjamas im Bett im Winter.
18	You'll find juice, milk and eggs in the refrigerator .	Du wirst Saft, Milch und Eier im Kühlschrank finden.
19	I can't stay awake any longer – I'm too tired.	Ich kann nicht länger wach bleiben - ich bin zu müde.
20	You can't go whale-hunting in Utah – it's 1,500 km from the ocean.	Du kannst nicht Walfang in Utah machen - es ist 1.500 km vom Ozean weg.

New Inspiration 3 - UNIT 3 - OPINIONS

Lesson 3 - You should calm down! (pages 40-41)		
1	A balanced diet contains lots of fruit and green vegetables.	Eine ausgewogene Ernährung enthält viele Früchte und grünes Gemüse.
2	You should never break a promise . If you say you will do something, you should do it.	Du solltest nie ein Versprechen brechen. Wenn du sagst, du tust etwas, sollest du es tun.
3	Two boys at school are bullying me – every time they see me they say something horrible.	Zwei Jungen in der Schule schikanieren mich - jedes Mal, wenn sie mich sehen, sagen sie etwas Schreckliches.
4	I know you're upset and angry, but you should try to calm down .	Ich weiss, dass du aufgebracht und geärgert bist, aber du solltest versuchen dich zu beruhigen.
5	Copying somebody else's work in an exam is cheating .	Jemand anderem seine Prüfungsarbeit zu kopieren ist betrügen.
6	The music is very loud so it's hard for me to concentrate on my work.	Die Musik ist sehr laut, es ist hart für mich, mich auf meine Arbeit zu konzentrieren.
7	Sending unkind text messages is cyber bullying .	Das Senden unfreundlicher SMS-Nachrichten ist Cyber-Mobbing.
8	It isn't fair that I spend a lot of time working while they're having fun.	Es ist nicht fair, dass ich viel Zeit verbringe mit Arbeiten, während sie Spass haben.
9	You should say 'No' firmly , so that they know you are serious.	Du solltest fest 'Nein' sagen, dass sie wissen, dass du es ernst meinst.
10	It's helpful to talk about things – you'll feel better if you do.	Es ist hilfreich über Sachen zu sprechen - du wirst dich besser fühlen, wenn du es tust.
11	You should try to ignore them – don't let them see that you're upset.	Du solltest versuchen sie zu ignorieren - lass sie nicht sehen, dass du aufgebracht bist.
12	Don't tell Pat anything private – she's can't keep a secret .	Erzähle Pat nichts Privates - die kann kein Geheimnis behalten.
13	If you don't feel well, you'd better go and lie down .	Wenn du dich nicht wohlfühlst, gehst du besser und legst dich hin.
14	It's sensible to make sure that you eat a balanced diet.	Es ist vernünftig sicherzustellen, dass du eine ausgeglichene Kost isst.
15	I get good marks at school, so my friends all want to copy my homework.	Ich bekomme gute Noten in der Schule, alle meine Freunde wollen so meine Hausaufgaben kopieren.
16	Her mood changes all the time – sometimes she's happy and then she's sad.	Ihre Stimmung ändert sich die ganze Zeit - manchmal ist sie glücklich, und dann ist sie traurig.
17	If you ask her nicely , maybe she'll say 'Yes'.	Wenn du sie nett fragst, wird sie vielleicht 'Ja' sagen.
18	She was so worried when he didn't come home that she started to panic .	Sie war so besorgt, als er nicht nach Hause kam, dass sie in Panik geriet.
19	I can't do it at all. It's impossible .	Ich kann es überhaupt nicht tun. Es ist unmöglich.
20	I eat a lot, but I never put on weight .	Ich esse viel, aber ich nehme nie an Gewicht zu.
21	The weather changed so rapidly – it was sunny and then it suddenly started to rain!	Das Wetter änderte sich so schnell - es war sonnig, und dann fing es plötzlich an zu regnen!
22	He must do some revision before the test.	Er muss etwas lernen vor dem Test.
23	It's sensible to eat a balanced diet.	Es ist vernünftig, eine ausgeglichene Kost zu essen.
24	Come in and sit down . Would you like a cup of coffee?	Komm herein und setz dich. Möchtest du eine Tasse Kaffee?
25	James Bond often gets into dangerous situations .	James Bond gerät häufig in gefährliche Situationen.
26	You're driving too fast – please slow down .	Du fährst zu schnell - Bitte fahre langsamer.
27	We need to find a way to solve the problem of pollution.	Wir müssen einen Weg finden, das Problem der Verschmutzung zu lösen.
28	I always get stressed before exams and find it difficult to relax.	Ich werde immer vor Prüfungen gestresst und finde es schwierig zu entspannen.
29	You shouldn't believe Pat, she's always telling lies .	Du solltest Pat nicht glauben, sie erzählt immer Lügen.
30	The music is very loud – you ought to turn it down .	Die Musik ist sehr laut - du solltest sie leiser machen.
31	Please would you write down your mobile number on this piece of paper?	Würdest du bitte deine Handynummer auf diesen Zettel Papier schreiben?

New Inspiration 3 - UNIT 3 - OPINIONS

Lesson 4 - Integrated Skills - Discussing facts and opinions (pages 42-43)		
1	It's against the law to drive a car when you are 15.	Es ist gegen das Gesetz, ein Auto zu fahren, wenn du 15 bist.
2	More aid is now given to help poorer countries.	Mehr Entwicklungshilfe wird jetzt den ärmeren Ländern gegeben um zu helfen.
3	When you make hot drinks, just boil the water you need.	Wenn du heisse Getränke machst, koche einfach das Wasser, das du brauchst.
4	Many illnesses are caused by dirty drinking water.	Viele Krankheiten werden durch schmutziges Trinkwasser verursacht.
5	We need new laws to increase pollution control .	Wir brauchen neue Gesetze, um die Verschmutzungskontrolle zu verbessern.
6	It's not right, it's wrong. It's incorrect .	Es ist nicht richtig, es ist falsch. Es ist unkorrekt.
7	People in the USA use an incredible amount of water.	Leute in den USA brauchen eine unglaubliche Menge von Wasser.
8	People in Africa and other countries in the developing world can't get enough water.	Leute in Afrika und anderen Entwicklungsländern können nicht genug Wasser bekommen.
9	She was in a very difficult situation, but she was calm and kept her dignity .	Sie war in einer sehr schwierigen Situation, aber sie war ruhig und behielt ihre Würde.
10	Take those dirty shoes off before you come into the house.	Zieh diese schmutzigen Schuhe aus, bevor du ins Haus kommst.
11	He became ill because he drank dirty drinking water .	Er wurde krank, weil er schmutziges Trinkwasser trank.
12	We should turn off the lights to save electricity .	Wir sollten die Lichter abdrehen, um Elektrizität zu sparen.
13	Coffee is the country's largest export to Europe.	Kaffee ist der grösste Export des Landes nach Europa.
14	Fair trade means that workers in developing countries get a good price for their exports.	Fairer Handel bedeutet, dass Arbeiter in Entwicklungsländern einen guten Preis für ihre Exporte bekommen.
15	The total is now 150, but this figure gets bigger every day.	Die Summe ist jetzt 150, aber diese Zahl wird jeden Tag grösser.
16	Carbon dioxide is a greenhouse gas that pollutes the environment.	Kohlendioxid ist ein Treibhausgas, das die Umwelt verschmutzt.
17	I was feeling rather hot so I turned down the heating .	Ich fühlte mich ziemlich heiss, so drehte ich die Heizung runter.
18	It's nice talking to you. However , I have to leave now.	Es ist nett mit dir zu sprechen. Trotzdem muss ich jetzt gehen.
19	Your point doesn't make sense. It's illogical .	Dein (Stand)Punkt macht keinen Sinn. Es ist unlogisch.
20	If you save energy, you will make a difference to the world.	Wenn du Energie sparst, wirst du einen Unterschied in der Welt bewirken.
21	If you leave your TV on standby it uses more electricity than if you switch it off.	Wenn du deinen Fernseher auf Standby stellst, braucht er mehr Strom, als wenn du ihn ausschaltest.
22	It's not how it should be. It's imperfect .	Es ist nicht, wie es sein sollte. Es ist mangelhaft.
23	The Chinese have a policy of 'one family, one child'.	Die Chinesen haben die "eine Familie-ein Kind-Politik".
24	When you are rude you are impolite .	Wenn du grob bist, bist du unhöflich.
25	They live in poverty . They have no money and not enough food to eat.	Sie leben in Armut. Sie haben kein Geld und nicht genug Nahrung zu essen.
26	The price of tickets has increased from £100 to £120.	Der Preis der Tickets ist von 100 £ bis 120 £ gestiegen.
27	They don't have proper toilets – they use a hole in the ground.	Sie haben keine richtigen Toiletten - sie benutzen ein Loch im Boden.
28	A famous English proverb says that a stitch in time saves nine.	Ein berühmtes englisches Sprichwort sagt, dass ein Stich rechtzeitig neun Stiche spart.
29	The village is very remote – the nearest town is 200 km away.	Das Dorf ist sehr abgelegen - die nächste Stadt ist 200 km weg.
30	We must show our respect for the teacher by not talking in class. /	Wir müssen unseren Respekt für den Lehrer zeigen, indem wir in der Klasse nicht sprechen.
31	We should listen to each other and respect each other's views.	Wir sollten einander zuhören und die Ansichten eines anderen respektieren.

New Inspiration 3 - UNIT 3 - OPINIONS

32	The ability to grow food is an important skill in poor countries.	Die Fähigkeit Nahrung anzubauen, ist eine wichtige Fähigkeit in ärmeren Ländern.
33	There are many hours of sun in Africa, so African nations should use more solar power .	Es gibt viele Sonnenstunden in Afrika, so sollten afrikanische Nationen mehr Sonnenkraft benutzen.
34	Switch off the lights when you leave a room.	Schalte die Lichter aus, wenn du einen Raum verlässt.
35	Doctors can treat a lot of diseases.	Ärzte können viele Krankheiten behandeln.
36	We can't see black holes. They're invisible .	Wir können nicht schwarze Löcher sehen. Sie sind unsichtbar.
37	Children as young as 5 should not have to work for a living .	Kleine Kinder mit 5 Jahren sollten nicht für den Lebensunterhalt arbeiten müssen.

Inspiration Extra! (pages 44-45)

1	I feel very lonely. What can I do to make new friends ?	Ich fühle mich sehr einsam. Was kann ich tun, um neue Freundschaften zu schliessen?
---	--	---

Culture (pages 46-47)

1	Ian Fleming, who wrote the James Bond novels, is my favourite author .	Ian Fleming, der die Romane von James Bond schrieb, ist mein Lieblingsautor.
2	This biography tells the story of Ghandi's life and achievements.	Diese Biographie erzählt die Geschichte von Ghandis Leben und Leistungen.
3	He took a deep breath and jumped into the swimming pool.	Er atmete tief ein und sprang ins Schwimmbcken.
4	It is impossible for people to breathe under water.	Es ist für Leute unmöglich, unter Wasser zu atmen.
5	The police are searching for a criminal who stole a car from the city centre.	Die Polizisten suchen nach einem Verbrecher, der ein Auto im Stadtzentrum stahl.
6	Paolo likes detective stories about solving crimes.	Paolo mag Kriminalromane über das Lösen von Verbrechen.
7	He talked excitedly about how he solved the mystery.	Er redete aufgeregt darüber, wie er das Rätsel löste.
8	There was a loud noise and the sky lit up with a huge explosion .	Es gab ein lautes Geräusch und am Himmel leuchtete eine riesige Explosion auf.
9	He's tall and strong with big blue eyes – he's very handsome .	Er ist gross und stark mit grossen blauen Augen-er ist sehr gutaussehend.
10	She knocked the chair with her leg and it fell over.	Sie stiess am Stuhl mit ihrem Bein an und er fiel um.
11	She's so mysterious – nobody really knows anything about her.	Sie ist so rätselhaft - niemand weiss wirklich etwas über sie.
12	We may never know what happened – it's a mystery .	Wir werden vielleicht nie wissen, was geschah - es ist es ein Rätsel.
13	Kazuo likes reading non-fiction – he loves to know facts and figures.	Kazuo liest gern Sachliteratur - er liebt es Zahlen und Fakten zu kennen.
14	She was wearing a string of small white pearls around her neck.	Sie trug eine Schnur mit kleinen weissen Perlen um ihren Hals.
15	Jane Austen's Persuasion is my favourite romantic novel .	Die Überzeugung von Jane Austen ist mein romantischer Lieblingsroman.
16	He started driving slowly, but soon he was speeding along the road.	Er fing an, langsam zu fahren, aber bald eilte er die Strasse entlang.
17	Police are investigation the underworld criminal 'Mr Big'.	Polizisten untersuchen den Unterwelt-Verbrecher 'Herr Big'.
18	The exact location of the celebrity's house is unknown .	Die genaue Position des Hauses der Berühmtheit ist unbekannt.